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一线城市已烧煳，二线城市水刚开

格局将变格局将变 地产大鳄来郑州“添火”
80%80%网友认为积极影响多，最主要是品牌网友认为积极影响多，最主要是品牌与品质的冲击与品质的冲击

中原楼市将迎来新的洗牌中原楼市将迎来新的洗牌

相关阅读

80%网友认为积极影响多
“那些小的，或者操作理念比较落后的开发商，受到排挤的机会会加大”

日前，搜房网对网友作了一个关于《新政下，外来房企如何影响郑州？》的调查，调查中有高达80%的网友认为外来开发商对
本土市场的积极影响更多一些。

由于外来房地产大鳄的冲击，本土企业将面临重新洗牌，那些小开发商是否会就此消失于市场？
英地置业营销部经理柯伊凡分析认为，郑州购房者现在更多注重的是房子的地段，对开发商相对忽略了一点，对企业品牌的

认知度还没有达到一定的水平。
当很多不同类别的房子“进来”以后，购房者对品牌的概念可能会更加开阔。 那么，对于一些小的，或者操作理念比较落后

的开发商来说，受到排挤的机会会越来越大。

外来房企是否会助长房价
“房价会不会涨要看市场发展，但外地开发商的品牌效应肯定成为其中一个因素”

随着外来开发商的进驻，新的居住理念让人们开始对房屋品质、居住舒适度等方面有所关注。不过，与此同时，房价会不会
水涨船高？

张琼表示，外地开发商进入郑州后，会带来居住品质的提升，本地开发商也可以做出好的成绩。此外，外地房企进入本地市
场，需要与本地居民，和风土人情有一个融合的过程。同时，还要对客户的需求进行有效调研。

“至于房价会不会涨，那要看市场的发展。当然，外地开发商的品牌效应肯定成为其中一个因素。”张琼表示。
而银基地产副总经理齐华伟则直接表示：房价肯定会有一个上升的空间。在他看来，市场供求比、中国的国情、飞涨的物价，

决定了房价的上涨趋势。

品质与品牌的影响最主要
“外来房企来郑州，不见得寻求的是利益最大化，但一定是品牌最大化”

外地开发商的到来，从哪些方面提升了郑州当地的居住品质？
齐华伟认为，主要是产品形式上的创新：经营模式的变化，以及服务管理水平的提升。

“其次，还有一个冲击，就是对房企座次的影响。”齐华伟说，现在的郑州地产从“三国鼎立”进入了“春秋战国”。
“不过，这样带来的鲶鱼效应将会提升中原人居品质。对市场及消费者来说是利好的。”齐华伟认为。
汉飞作为较早进驻郑州的外地房企，怎么看待外来大鳄争宠郑州的现象？
该公司营销总监周恩华说，外来开发商主要带来了两方面的影响：一个是压力，一个是品牌。“所谓压力，就是外来企业的资

金实力非常强，可以和本地大企业进行对抗。另外，他们来郑州‘这一仗’，不见得是利益最大化，但一定是品牌最大化，希望能够
得到业内的认可。”周恩华表示。此外，在他看来，外来企业对郑州本地的中高端楼盘影响也较大。

恒隆 布点二七区
舞名：恒隆广场
舞台：德化街以东、南下街以西、西大街以南、大同路以

北，占地82亩，总投资40亿元
布景：主要建设休闲购物、商务办公、酒店公寓等设施

[大鳄传奇]
恒隆集团有限公司对于内地楼市来说比较陌生，却是

香港最具资历的上市公司之一，在物业发展市场拥有近50
年经验。

旗下物业组合庞大，包括大型商场、写字楼及住宅物
业，均以精心策划及地点优越而著称。

早在上世纪90年代初，恒隆集团就进入中国内地物业
市场，其在中国内地的策略是：在主要城市的黄金地段，发
展最优质的物业。

华润 再造万象城
舞名：华润万象城
舞台：铭功路以东、民主路以西、西太康路以南、自由路

以北，占地103亩，总投资50亿港元
布景：五星级酒店、商务办公、配套公寓等设施

[大鳄传奇]
提起华润，多数人知道它是大型央企，但并不知道它到

底有多大。
其官方网站上表明，目前的华润集团，拥有6家上市公

司，横跨电力、燃气、水泥、快速消费品、地产、医药和金融七
大产业，总资产高达4179亿港元，是国务院国资委直接管
辖的特大型企业集团。

恒大 试水白庙村
舞名：待定
舞台：文化路以东、文博东路以西、东风路以南、白庙路

以北，占地200亩左右，投资额30亿元以上
布景：精品住宅、顶级酒店、商务配套

[大鳄传奇]
成立于1996年的恒大地产集团，经过14年发展，已连

续六年荣登中国房地产企业十强榜。
2009年11月5日，恒大地产在香港联交所主板上市。
恒大地产最大的卖点在于土地储备。
据悉，恒大地产在国内拥有的土地储备已经超过了碧桂园。
产品方面，目前，恒大在广州、天津、重庆、合肥等全国

24个主要城市拥有恒大华府、恒大名都、恒大绿洲、恒大金
碧天下等系列项目54个，成为在全国成功扩张的大型房地
产企业。 晚报记者 梁冰

郑州样本

阳光100总裁易小迪曾说：“一线城市已经烧煳了；二线城市水刚开，所有的
开发商正赶去添火。”如其所言，随着一线城市房地产热潮减退，众多房地产巨头
挥师进军二三线城市，地产格局之变正在酝酿。

继绿地、顺驰、绿城之后，恒隆、恒大、华润、万达、财信等“地产寡头”纷
纷布点郑州，人们在受到“紧缩政策”观望之余，也在密切注视着外来地产大
鳄对郑州楼市的影响。 晚报记者 梁冰

“对外”需调整模式和节奏
“外地企业的进驻可能会引发郑州整个房地产市场的新一轮洗牌”

如果将绿地、绿城、顺驰等首批外地房企进军郑州比作“打前站”的话，那么此番进驻郑州的恒隆、恒大、华润、万达、财信等外
来房企的“来势汹汹”则可称得上是“逐鹿中原”了。

对此，正商地产营销总监张琼认为，一线外来房企在郑州的竞争不可避免。外地企业的进驻可能会引发郑州整个房地产市
场的新一轮洗牌。

在此情况下，本地开发商可能需要调整自己的运营模式和开发节奏，来应对这种变化和竞争。
“大家同在一个起跑线上，都要去吸引一些客户。客户因此会有更多的选择。”张琼说道。

随着具有雄厚资金、运营实力的外来开发商的进驻，郑州
房地产市场是否将进入外来企业的时代？

是“内”是“外”概念不清？
外地企业正在本土化，而本土企业也在向外寻求更

大的发展，比如鑫苑、怡丰等房地产企业。银基地产副
总经理齐华伟表示：“其实外地企业进入郑州以后，也
就 变 成 本 地 的 了 ，不 存 在 很 清 晰 的 外 地 和 本 地 的 概
念。”

“作为本地开发商，虽然与外地大型房企还有一定差距，
但是也在逐渐成熟。”正商地产营销总监张琼表示。

“外来”与“本土”各有优势
不容争议的是，外地开发商进驻后将引发鲶鱼效应，正如

某位专家所言：“外地开发商的到来会加快我们发展的步伐，
因为不进则退”。

对此，张琼似乎并不担心，“单从郑州市场来看，更多的是省
内客户，本地企业有着一定的优势。”张琼认为。她说，如今市场
正经历新一轮调整，对于房地产企业以及市场来说，是一件好事。

另外，需要看到的是，外地开发商肯定会带来一些先进、
科学的企业管理体系、模式和理念，这些都值得本土开发商学
习。 晚报记者 梁冰

外来、本地企业 哪个和尚会念经？


